

Apostar por las empresas andaluzas

El tejido productivo de Andalucía está constituido eminentemente por pequeñas y medianas empresas, casi el 95% de las empresas que existen son PYMES, las cuales generan la mayor parte de la riqueza y el empleo.

Las medidas de política macroeconómica que se vienen aplicando en los últimos años no están haciendo sino deteriorar la situación de las mismas, impidiendo el acceso al crédito, dañando su competitividad y haciendo con ello que se destruyan demasiados, excesivos puestos de trabajo y se cierren no pocas empresas cuya actividad es plenamente viable.

El papel que en la actualidad está ejerciendo la administración pública no está facilitando el desarrollo del tejido productivo andaluz y la generación de riqueza, al contrario, lo está lastrando y la lista de empresas que cierran, encabezadas por entidades señeras como Delphi o Roca, la siguen un gran número de compañías que ven ahogados muchos años de proyectos y tienen que dejar a personas sin empleo.

Desde Primavera Andaluza apostamos por el tejido empresarial andaluz, por unos emprendedores y unas empresas que deben ser el principal motor de desarrollo de nuestra sociedad, y por ello reclamamos que se pongan en marcha medidas efectivas de aplicación real y a corto plazo que permitan a las empresas acceder al crédito, agilizar los trámites administrativos y desarrollar proyectos que aporten riqueza y empleo a Andalucía.

Como medida concreta, solicitamos al parlamento andaluz que estudie las vías de puesta en marcha de la vía de la Declaración Responsable en Andalucía.